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Elisoccorso  a  ponente:  riunione  in  Prefettura  per
sbloccare  il  servizio
di Federico De Rossi
21 Gennaio 2011 – 14:51

Regione. “E’ quasi imprescrutabile come mai con il comando regionale dei vigili del fuoco
non si riesce a risolvere questa situazione di stallo che impedisce di vedere utilizzato il
servizio di elisoccorso per il ponente ligure”. Così l’assessore regionale alla salute, Claudio
Montaldo,  ha  risposto  sulla  questione  dopo  le  esternazioni  del  vice  presidente  della
Fondazione  Carige  Pierluigi  Vinai  che  aveva  dichiarato  in  merito  alla  possibilità  di
revocare la donazione fatta tre anni fa alla Regione Liguria.

“Mi auguro che con l’insediamento del nuovo comandante dei vigili del fuoco si possa
trovare  presto  una  soluzione,  per  la  settimana  prossima  ho  chiesto  una  riunione  in
Prefettura dove mi auguro possano arrivare risposte concrete. Posso dire che l’attività di
formazione dei pompieri è proseguita così come non è vero che gli operatori non sono
contenti del nuovo elicottero, è all’avanguardia, veloce, adatto per il trasporto di pazienti
con gravi traumi. E poi se c’erano questioni tecniche da discutere andavano sollevate
quando è stato fatto l’acquisto con ministero e vigili del fuoco”.

Quanto alla convenzione della Regione Liguria (unica in Italia) stipulata con i vigili del
fuoco per il servizio di elisoccorso: “Non è a rischio, sono convinto della decisione perchè
se avessimo affidato la gestione ai privati i costi sarebbero stati maggiori con un aggravio
per i contribuenti liguri” ha concluso Montaldo.
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